



A VOIR : LE DOCUMENTAIRE "A VOTRE SANTÉ ? L'EUROPE ET L'ALCOOL"

Les Européens sont les premiers au monde en matière de consommation d'alcool, et de loin. Entrée dans notre tradition, celle-ci serait probablement perçue tout autrement si le produit apparaissait aujourd'hui.

Les instances politiques européennes ont à faire face à des enjeux économiques et de santé énormes à cause des consommations abusives de cette « drogue légale ». Tels sont quelques-uns des constats faits par ce documentaire d'Arte qui montre aussi bien les conséquences sanitaires et sociales que les enjeux politico-économiques de cette question pour l'Europe.

Un documentaire à découvrir jusqu'au 26 avril sur le site de la chaîne franco-allemande Arte: « A votre santé ? L'Europe et l'alcool »